

## Moncada celebra la Nit de L'Embotit con protestas por la falta de luz en las calles y la escasez de las raciones

Los moncadenses no fallaron como hacen todos los años y salieron ayer a la calle a disfrutar de la Nit de L'Embotit. Alrededor de 2.500 personas se dieron cita en el primer acto de participación al carrer de los programados en las fiestas.

Ha sido la edición de los últimos años con mas quejas en las redes sociales, por parte de los participantes, por la falta de luz en muchas de las calles del recorrido y la escasez en las raciones según la opinión generalizada. Calles como Ricardo Alós o Hispanidad en los tramos en los que no se colocaron focos el año pasado, era bastante complicado ver la comida, con la incomodidad que eso supone.

### Hágase la luz

Hace falta un milagro para que la gestión del alumbrado público en Moncada sea coherente y tenga una planificación. El problema que denuncian los participantes en la Nit de L'Embotit ya se dio el año pasado. La solución o el parche fue colocar focos en la calle hispanidad que han estado encendidos todo el año. Un año es mucho tiempo. Si no eres capaz de solucionarlo el problema pasa de la falta de gestión a la desidia. Tras una legislatura el problema ya no es de quien lo creó que fue Juan José Medina al poner leds de una potencia incapaz de iluminar las calles, pasa a ser de quien dirige el Ayuntamiento en este momento.

El Ayuntamiento compró al final de la legislatura pasada en el mes de mayo, un camión con un brazo articulado que pasea por Moncada. Antes de elecciones se cambiaron los leds de una parte de Badía y de la Mediterránea y se desmontaron los leds del Carrer del Negre y Sagunt no para ponerlos de más potencia, sino para volver a poner luces amarillas de sodio, algo insólito pero no sorprendente, en un Ayuntamiento como este lleno cosas inexplicables.

Urge una planificación del cambio de las bombillas leds que existen a otras de mayor potencia y el cambio de las partes de Moncada que todavía tienen iluminación de bombillas de sodio, sin entrar a valorar la iluminación de Masias, El Pilar, San Isidro de Benageber, Las Torres, Barrio de Los Dolores y los Polígonos Industriales.

